
Anfrage 

der Abgeordneten Mag. Darmann, Strache 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inners 
betreffend die Kriminalitätsentwicklung im Bezirk Völkermarkt 2013 

Aus der Anfragebeantwortung 726/AB zur parlamentarischen Anfrage 782/J vom 
24.2.2014, ergeben sich hinsichtlich der Kriminalitätsentwicklung im Bezirk 
Völkermarkt in Kärnten einige Fragen, da dieser Bezirk als einziger in Kärnten 
dargestellt wird, in dem die Kriminalität, laut den ausgewiesenen Zahlen gestiegen 
sein soll. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 

Anfrage 

1. Wie viele Tatverdächtige konnten in den Jahren 2012 und 2013 im Bezirk 
Völkermarkt ermittelt werden, gegliedert nach Staatsangehörigkeit und 
Aufenthaltstitel? 
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